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Ata de reunião Ordinária do Conselho Municipal de Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada ao terceiro dia do mês de abril de dois mil e 2 
doze às dezesseis horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- 3 

Centro. Estiveram presentes: representantes do Poder público titulares :Maria 4 
Rita de Cássia Bueno Martins, Eliane Jocelaine Pereira e seus suplentes:Maria Rachel 5 

Nascimento e Cristiane Aparecida Florêncio Savi, os representantes da sociedade 6 
civil - entidades de atendimento e/ou defesa da criança e do adolescente – 7 
titulares:Abel de Mattos Cabral Neto,Lincoln César Moreira,Jairo Pereira Leite e seus 8 

suplentes:Dettloff von Simson Junior,Luiz Carlos Menge e Fabiana Aparecida 9 
Ferreira,os representantes de entidades com atividades junto aos 10 

Movimentos Populares- titulares:Gustavo de Lima Bernardes Sales, Margareth 11 
Morelli.Estiveram presentes os convidados:Cláudia Reichling(Recriando), Daniel 12 
Brandão (CEDAP),Irmã Cláudia (APER), Frederico José Atílio (ABBA),Paula Vianna e 13 

Ney Moraes Filho (AEESSP), Yara Aparecida Ferreira(Semente Esperança),Débora 14 
Andrade Palermo (C.Tutelar Leste/Norte). Deliberação sobre: Jairo iniciou a 15 

reunião incluindo como pauta para deliberação. 1- Apresentação do Novo Portal 16 
do CMDCA.  Rodolfo funcionário da IMA apresentou a proposta do Novo Portal do 17 
CMDCA, prevendo que até o mês de Junho de 2012 será feita a alteração, com 18 

migração dos dados, sendo em seguida realizado um treinamento de 8 horas e 19 
acompanhamento de mais um mês para auxiliar o funcionário que atualizará as 20 

informações do portal, Jairo sugere que os funcionários do CMDCA e dois 21 
conselheiros sejam treinados, colocado em votação foi aprovado por unanimidade. 22 
2-Aprovação das Atas das reuniões de 06, 09 e 27 de Março/2012. As atas 23 

foram aprovadas, porém o conselheiro Gustavo de Lima Bernardes Sales solicita 24 
ressalva na Ata do dia 06/03/2012 para constar o valor de R$ 1.590.800,14, 25 

referente aos Relatórios Contábeis do FMDCA de Dezembro/2011 e Janeiro/2012. 3-26 
Destinações Eventuais ao FMDCA do mês de Fevereiro/2012. Jairo apresenta 27 
os valores de R$ 6.750,59 referentes às destinações eventuais e de R$ 27.092,40 28 

referentes às destinações periódicas, colocado em seguida para aprovação foi 29 
aprovado com sete votos favoráveis.  4-Concessão de registro definitivo para as 30 

entidades:- “CAA – Criança e Adolescente em Ação”      -“Instituto Arnea”-31 
“Instituto Paulo Freire de Ação Social”. Jairo esclarece que a solicitação já 32 
obteve parecer favorável da Comissão de Registro, em seguida Lincoln esclarece por 33 

solicitação de Gustavo que as entidades tinham concessão provisória e que 34 
justificaram qualiquantitativamente as suas ações, apresentando o Plano de Trabalho 35 

em conformidade com suas áreas de atuação, colocado em votação foi aprovado por 36 
unanimidade.  5. Concessão de registro provisório para a entidade “APER- 37 

Associação Assistencial, Promocional e Educacional Ressurreição”. Jairo 38 
apresenta a pauta e em seguida a conselheira tutelar Silma manifesta-se 39 
questionando quanto a indicação da região de maior vulnerabilidade no município, 40 

sendo esclarecida. Cristiane informa que os conselheiros que estão auxiliando a 41 
comissão de registro, já realizaram a análise documental da solicitação e também a 42 

Coordenadoria Setorial de Acompanhamento e Controle da SMCAIS apresenta um 43 
parecer sugerindo o registro, desta forma propôs-se a permanência do número de 44 
registro anteriormente feito, informa ainda que se trata de um registro definitivo e 45 

não provisório, colocado em votação foi aprovado com oito votos favoráveis. 6. 46 
Representante do CMDCA junto ao CMAS para a Comissão de 47 

Acompanhamento do Programa de Estudo Social e outras Políticas Públicas. 48 
Eliane esclarece que participou da reunião enquanto funcionária da Secretaria da 49 
Assistência e Inclusão Social e informa tratar-se de um trabalho de vigilância 50 

socioassistencial, que abrange triagem de casos, encaminhamentos, coleta de 51 
informações referentes às áreas, os segmentos dos programas e dos estudos de 52 

casos, através de levantamento de dados de maior violação, com diagnóstico e 53 
identificação de regiões de atendimento, auxiliando, identificando e indicando ações 54 
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mais adequadas para as políticas públicas.  A entidade SETA fará o gerenciamento 55 

das ações, o CMAS apontou a necessidade de uma comissão para acompanhamento 56 
do Programa de Estudo Social, considerou-se ainda, que o Conselho Municipal de 57 

Assistência Social tem uma incumbência fiscalizatória, as reuniões serão bimestrais. 58 
Rita se indica para representar o CMDCA, colocado em votação foi aprovado por 59 

todos. 7. Eleição do 2º Tesoureiro. Jairo informa que a conselheira Rosalina Odete 60 
Baptistella Mambre, representante da Secretaria de Esporte, Lazer e Cultura 61 
desligou-se do CMDCA, sendo indicado o nome de João Batista de Paula Funchal, 62 

Jairo sugere que um representante do poder público passe a compor a diretoria 63 
executiva do CMDCA, garantindo assim a paridade.  Gustavo solicita esclarecimento 64 

quanto à indicação dos conselheiros do poder público que migram de uma secretaria 65 
para outra, Lincoln esclarece que as indicações do poder público são de livre 66 
nomeação do prefeito municipal e independe do conselheiro ocupar determinada 67 

secretaria. Será deliberado na próxima reunião ordinária.   8. Recurso para 68 
atividade do dia 18 de Maio. Solicitado a liberação do recurso proposto de 69 

R$35.000,00 para a realização do evento, posteriormente será apresentada a 70 
entidade e o plano de aplicação, colocado em votação foi aprovado por unanimidade. 71 
9. Retorno da V Conferência Regional dos Direitos da Criança e do 72 

Adolescente de Campinas. Cristiane refere que aproximadamente 300 pessoas 73 
participaram da V Conferência Regional na Cidade de Serra Negra. Campinas será 74 

representada por 12 delegados na Conferência Estadual e a região de Campinas será 75 
representada com 80 delegados. Solicita a deliberação de recurso financeiro no valor 76 
R$ 4.000,00 para custear o transporte e bebidas para os delegados da cidade, para 77 

material gráfico e hospedagem de um educador que acompanhará os adolescentes 78 
durante a Conferência Lúdica, a entidade TABA continuará gerenciando o recurso, 79 

colocado em votação foi aprovado por unanimidade. 10. Plano de Ação e Metas do 80 
CMDCA 2012.   O Grupo de Trabalho iniciou seus trabalhos elaborando o esboço de 81 
uma proposta a partir dos apontamentos levantado por diferentes secretarias e pelas 82 

comissões, continuará os trabalhos em reunião no dia 10/04/2012 às 15h30m. na 83 
Casa dos Conselhos. 11.  Comissão de Registro do CMDCA. Lincoln refere que a 84 

conselheira Paola havia assumida a coordenação da Comissão de Registro e que 85 
passou a exercer a suplência no conselho, desta forma, não assumirá a coordenação, 86 
no entanto há a necessidade da efetivação da comissão, considerando que as 87 

entidades necessitam do registro para recebimento de recursos. Lincoln e Cristiane 88 
se propuseram auxiliar quanto aos processos que estavam aguardando pareceres, 89 

havendo a necessidade da indicação de outro conselheiro para conduzir os trabalhos 90 
desta comissão, Cristiane se propôs a fazer, mas necessitará da participação de 91 

outros conselheiros, Raquel e Gustavo também, propuseram assumir conjuntamente, 92 
a comissão será coordenada pela conselheira Cristiane Savi, colocado em votação foi 93 
aprovado por unanimidade. 12. Destinação de IR- pessoa física.  Lincoln informa 94 

que a mudança da Lei 12594/2012 possibilita a contribuição da pessoa física. Existe 95 
a necessidade para os próximos anos de criar campanhas de arrecadação com foco 96 

na pessoa jurídica antes do fechamento de balanço das empresas. Para o próximo 97 
ano deve-se trabalhar uma campanha com foco na pessoa física. Sugeriu-se iniciar a 98 
campanha para pessoa jurídica nos meses de Agosto e Setembro, pois algumas 99 

empresas acompanham o país de origem. Sugeriu-se fazer um evento junto a CIESP, 100 
expondo passo a passo, bem como os projetos do conselho. Cristiane refere que a 101 

Comissão de Finanças e Orçamentos já apresentou esta proposta. Abel reforça a 102 
necessidade de focar a campanha na pessoa física, considerando que a destinação de 103 
pessoas físicas é muito inferior ao que poderia ser arrecadado. 13. Criação da 104 

Comissão de Eventos. Cristiane refere que diversas comissões apresentaram 105 
propostas de realização de eventos e seminários, sugere a formação provisória de 106 

uma Comissão de Eventos para auxiliar as comissões, facilitando o acesso à 107 
infraestrutura, minimizando custo, podendo articular com secretarias e órgãos além 108 
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de disponibilizar o esforço dos participantes da comissão para as ações técnicas, 109 

propõe coordenar esta Comissão, colocado em votação foi aprovado por todos. Em 110 
seguida foram incluídos mais dois pontos de pauta. 14. Fundação Síndrome de 111 

Down solicita prorrogação de prazo para utilização de recursos. Jairo refere 112 
que a Diretoria Executiva recomenda o cumprimento das orientações estabelecidas 113 

na resolução 30/2011. Colocado em votação foi rejeitado por unanimidade a 114 
solicitação com orientações para cumprir a resolução. 15. Alteração de Plano de 115 
Aplicação de recurso pela entidade Aldeias Infantil para compra de 116 

computador. Será deliberado na próxima reunião após consulta jurídica.  Nada mais 117 
havendo, a reunião foi encerrada e eu, Maria Rita de Cássia Bueno Martins lavrei a 118 

presente ata. 119 


